

# 北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

No.3 2021.4.21 文責 上谷基博

## 修学旅行・校外学習を延期することにしました。

先週末16日(金)に全学年のみなさんに保護者宛の文書を配布しました。3年生はホームルーム等を通じてすでに準備を進めていたこともありますので、4限目に学年集会を行い、そこで私の方から直接お伝えしました。

正直残念です。しかし、みなさんの健康(命)を最優先に考えると正しい判断であると思います。

学年集会後、教室に戻ってからのみなさんの様子が気になつたので何人かの担任の先生に聞いてみました。その中で「切り替えて行こう!」「延期されたことでクラスが今よりもっと仲良くなつておこう!」と前向きなことを口してくれた人がいたようです。素晴らしいというかありがたいです。

1学期大きな楽しみが一つ減りはしましたが、必ず状況は好転すると信じ、前向きに行こうではありませんか。気持ちを切り替えて1日1日を大切に、そして着実に過ごして行きましょう。

## 自分の行動は自分の心が決めるのです。



給食後の昼休み、元気な声がグランドや校舎内に響きます。いいですね。思い思いに15分間を過ごしています。みなさんにとつて、とても大事な時間になつていると思います。

私もなるべくグランドに出るようになります。

先週の昼休み何日かグランドに出てみて、何度か同じような場面を目

にしました。昇降口の外にあるタイルスペースに上靴のまま出ている」という場面です。もちろん履き替えるように声をかけました。

ここでみなさん伝えたいことがあります。このことに限らず、日々の生活において他にも同じように考えるべきことがあると思ったからです。それは「先生に怒られるから守る、あるいはやらない。」が行動の基準になつてはいけないということです。



「良い・良くない」の判断は自分自身の良心、そう心の問題だと思います。今回の例で言うなら昇降口にはすのこ板があり、それで“内と外”的区別がされています。毎日ここをきれいに清掃してくれている人がいます。廊下もピカピカにしてくれています。そのことに考えを巡らせれば、「自分はどうすべきか」が自ずと見えてくるはずです。みんなさんのピュアな心に大いに期待しています。

## 打ち込めるものを見つけよう!

16日(金)の午後、体育館で生徒会主催による新入生オリエンテーションが行われました。午後出張があり、昼食後すぐに学校を出ましたので、残念ながら全く見ることができませんでした。

写真は1年生学年主任の先生から提供してもらいました。事前にいただいたパンフレットを参考に書いてみますね。



生徒会長のあいさつに続いて生徒会役員の紹介があったようです。その後生徒会組織やボランティア活動・あいさつ運動など活動についての説明。私は生徒会活動はものすごく重要だと考えます。生徒のみなさんには自治力を身につけてほしいです。今後に期待しています。

もう1つのメインが18ある部活動の紹介！本来なら、

各部趣向をこらしたパフォーマンスを1年生のみなさんに観てもらうところですが、それはガマン！紹介動画の上映と各部の代表者からの説明を聴いてもらいました。

さあ、1年生のみなさん、部活動に興味が持てましたか？来週28日(水)まで仮入部期間です。入ろうと思う人は自分の目でしっかり確かめながらしっかり決めてくださいね。

